

Buena gobernanza: desarrollar juntas altamente efectivas

Tabla: Preguntas para la toma de decisiones informada que hacen las juntas altamente efectivas

Juntas altamente efectivas que hacen preguntas como:

Mantienen el “por qué” en el centro de la atención	¿Esta decisión está promoviendo la autodeterminación y la integración comunitaria?
Priorizan la experiencia vivida	¿Qué dicen los consumidores sobre esto? ¿Han participado en la elaboración de este plan?
Usan los elementos correctos en los momentos correctos	¿Qué necesitamos saber para tomar la mejor decisión posible en este caso?
Conocen la línea entre supervisión y operaciones	¿Es esta una decisión a nivel de junta? ¿Estamos guiando la misión; o gestionando al personal?
Hacen preguntas clave	¿Quién se beneficia? ¿Quién puedo quedar excluido? ¿Estamos reforzando el capacitismo sin darnos cuenta?
Crean espacio para la deliberación	¿Hay perspectivas que no hemos escuchado?
Reflexionan sobre las decisiones	¿Salió como se planeó? ¿Fue la decisión correcta? ¿Qué aprendimos?